
 

 

Informazioni in capsula 

La conferenza dell'Associazione egiziana per la finanza pubblica si è conclusa ieri presso la 
Air Defense House. 

Si è concluso ieri il lavoro della conferenza dell'Associazione egiziana per le finanze 
pubbliche e le tasse dopo aver partecipato ieri a Sua Eccellenza il Ministro delle Finanze 
Ahmed Bey Kojak e il vice Sherif Bey Kilani e il signor Rasha Abdel Aal il secondo giorno, sono 
state dette parole chiarire le indicazioni del ministero nella fase successiva (come ho capito 
da quello che è stato detto ) e poiché siamo di fronte a informazioni in una capsula sceglierò 
parte di ciò che è stato detto in brevi frasi da evidenziare in giro perché chiarisce le tendenze 
in arrivo, in quanto non mi atterrò all'ordine delle parole che mi sono state dette La 
piattaforma per un obiettivo diventerà chiara più avanti all'interno del post,  Anche ciò che è 
stato menzionato sulla piattaforma di (parole e visione che sono state proposte) può essere 
ricevuto apertamente nel petto e dare un'impressione del prossimo e sperato . 

Sua Eccellenza il Ministro ha iniziato il suo discorso ponendo una domanda molto 
importante: abbiamo bisogno di una nuova legislazione in questo momento o possiamo 
cercare alcune soluzioni e decisioni rapide per risolvere molti problemi e aspettare un po' 
sul nuovo progetto?  ...E' stato anche detto che l'economia parallela provoca uno spreco di 
risorse statali.. E che tutti gli argomenti siano disponibili per il dialogo e la discussione. È 
stato anche detto che se ci sono questioni urgenti che non saranno risolte se non emanando 
una legislazione per loro, allora non c'è nulla di sbagliato in questo... Dobbiamo anche 
tenere a mente le variabili globali e regionali che ci circondano quando elaboriamo leggi e 
politiche fiscali. 

Passiamo all'intervento della professoressa Rasha Abdel Aal. Il che ti fa sentire a tuo agio 
attraverso il suo sorriso permanente e consueto mentre parla, ha detto che l'Autorità fiscale 
cerca di risolvere i problemi che le si presentano e per i finanzieri o i contribuenti, ed è 
sempre al lavoro per trovare un equilibrio tra i diritti dei finanzieri e i diritti del tesoro 
pubblico, e cerca anche di includere l'economia informale nell'economia formale perché 
rappresenta un salasso per il tesoro pubblico.  

Poi arriviamo all'ultima capsula di cui vogliamo parlare, che è la parola del Vice Ministro Mr. 
Sherif Bey Kilani, e il discorso sul suo discorso è stato ritardato forse per lui perché proveniva 
da una formazione contabile, è un dottore commercialista, il suo discorso arriva su problemi 
e argomenti concreti e chiari e ha iniziato a parlare con una frase che riassume tanti 
argomenti e tesi di cui possiamo parlare per un certo numero di mesi e tenere una mano di 
conferenze (che corrisponde alla direzione dello stato), ha detto all'inizio del suo discorso 
((Abbiamo bisogno di una legislazione fiscale favorevole agli investitori)) Non c'è 



 

 

giustificazione o vantaggio che porti l'investitore nel paese e lo incoraggi a stabilire progetti 
se la legislazione fiscale non lo sostiene e lo sostiene,  Poiché c'è la concorrenza di altri paesi 
per attirare questo investitore e fornirgli strutture complete per sostenerlo a lavorare e 
attuare il suo progetto e gli investimenti, e qui riprendere la punta del filo dalla sua frase e 
dirgli che il sistema fiscale non è amichevole per il finanziere è rappresentato in molte cose,  
ad esempio . 

1/ Multe per la legge 206 del 2020, che partono da tremila sterline e terminano con 2 milioni 
di sterline  

Il che può causare la chiusura del progetto e la partenza del grande e piccolo investitore, 
anche la discesa della sanzione pecuniaria minima sul sistema SAP intimidisce i finanziatori 
e dà una cattiva impressione all'investimento dove la sanzione non è decisa se non da una 
sentenza del tribunale, anche la discesa della sanzione al minimo sul sistema SAP dà una 
pessima impressione per capire il testo legale del amministrazione fiscale, dove il minimo 
viene applicato in caso di approvazione e riconciliazione con il finanziere o il contribuente 
sulla sanzione mentre il fatto che il finanziere non si riconcilia e non ha accettato questo 
limite o riconciliazione, e se diciamo che si tratta di un errore tecnico nell'applicazione del 
sistema SAP alla legge,  Facciamo notare qui che questo dà una cattiva impressione di un 
sistema fiscale che suppone di essere amico del finanziere .  

 

2/ Le applicazioni dell'articolo 90 della legge 91 del 2005 sono state errate e necessitano di 
controlli per l'applicazione, sebbene l'articolo contenga controlli sull'applicazione, ma non 
vi è alcun impegno in tal senso da parte delle autorità fiscali. 

3/ In assenza della filosofia su cui è stata costruita la legge 91 del 2005, che include l'auto-
collegamento e l'esame del campione, e l'effettiva applicazione al di fuori di ciò, molti 
vedono una riconsiderazione dei seguenti articoli emettendo un emendamento legislativo 
ad essi, vale a dire:  

Articolo 90 

Articolo 87 bis  

Articolo 110 Con un ritardo nell'esame di anni. 

4/ L'esame ha bisogno di una guida per l'esame a cui tutti aderiscono in modo che se l'esame 
viene effettuato da Zaid o Obeid, il risultato è lo stesso e non differisce. 

Dato che stiamo parlando di capsule, mi accontento di quelle capsule. 



 

 

Infine, porgo i miei ringraziamenti e la mia gratitudine all'Associazione egiziana per la finanza 
pubblica e la fiscalità e al suo Consiglio di amministrazione.  

Guidato da A. Emad Ahmed Alfazari 

Il Vicepresidente dell'Assemblea, Sig. Dr. Hisham Al-Hamawi  

Segretario generale A. Mohamed Alnaqrawi  

E il resto dei membri del Consiglio di Amministrazione per tenere questa conferenza, che ha 
chiarito le politiche e le direzioni del nuovo Ministro delle Finanze e dei suoi vice e assistenti. 

Chiedo ad Allah il successo per tutti e le scuse se c'è un errore o una dimenticanza, è quando 
e dal diavolo e se c'è riconciliazione allora chi è Allah solo. 

Dio concede il successo  

Onsi Kamal Aldin 


